Hoja Informativa nº 2 • Mayo 2013



Informe Diputado Mayor de Gobierno

Informe Procesión Viernes de Dolores 2013

Ha sido el sexto año desde que nos aprobaron las Reglas como Hermandad de Penitencia y el quinto en realizar la Procesión.

La Procesión estaba compuesta de las insignias habituales, cerrando el Libro de Reglas portado por un Sacerdote Claretiano, terminando con la Presidencia en la que nos acompañaba nuestro Director Espiritual Rvdo. P. D. José Márquez así como el Rvdo. P. D. Federico Gutiérrez.

Un año más contamos con el acompañamiento musical de la Banda de Columna y Azotes en la Cruz de Guía y de la Banda de Nuestra Señora de la Victoria tras el paso de misterio.

El reparto de papeletas de sitio arrojó los siguientes datos:

- Total papeletas: 455
- Cirios y penitentes 277
- Insignias, diputados, acólitos, etc 96
- Monaguillos 49
- Costaleros 29
- Simbólicas 4

A las 16.30 horas del día 22 de Marzo se abrieron las puertas del colegio blanco por la que debía de entrar todos los hermanos, así como sus acompañantes debidamente acreditados.

Los tramos de nazarenos se formaron en el patio del Colegio Blanco junto con los hermanos que portaban faroles y varas, y las insignias dentro de la Iglesia. Este año los penitentes iban englobados en el quinto tramo junto a hermanos con cirios.

A las 17.30 se cerró la puerta en parte, ya que los costaleros no habían llegado todos, pero casi la totalidad del cuerpo de nazarenos estaban dentro del colegio y la Iglesia.

A las 17.40 nuestro Director Espiritual realizó el ejercicio de oración que nos envió la Delegación Diocesana de Hermandades y Cofradías, acompañado por el Hermano Mayor.

A las 17.50 empezaron a entrar los tramos de nazarenos por la Sacristía, y tomé el mi-



crófono para solicitar silencio en la Iglesia y que despejaran el pasillo central y el lateral del paso.

Según los partes metereológicos aportados por el servicio del Consejo, hasta las 18.00 horas había una probabilidad del 60 % de riesgos de chubascos dispersos, a partir de las 18.00 bajaba a un 20% y a partir de las 21.00 horas un 10%. A las 17.00 horas me llamó el servicio del Consejo y me comunicó que la probabilidad del 60 % se había disipado, y que la probabilidad a partir de entonces era nula. Se lo comuniqué al Hermano Mayor y le expuse mi decisión de iniciar la salida, la cual me autorizó.

A las 18.00 horas se abrió la puerta y comenzó la Procesión.

El recorrido de este año era el mismo que el de años anteriores: Padre García Tejero, San Antonio M°Claret, Padre Mediavilla, Periodista Ramón Resa, Domingo Tejera, Monzón, Reina Mercedes, Condesa, Ensanche, Infanzones, Barrio Nuevo, Corzo,

Informe Diputado Mayor de Gobierno





Ensanche, Padre García Tejero, Nicaragua, Tajo, Panamá, Ebro, Lima, Júcar, Chile, Ebro, Uruguay, Padre García Tejero.

En materia de recorrido sólo tuvimos un incidente al comienzo de la calle Infanzones, en la que un coche mal aparcado nos impedía seguir adelante, puesto que, al medir con la cuerda que lleva el Fiscal de Cruz, comprobamos que el paso no cabía, decidí sobre la marcha seguir por la calle Ensanche, y no pasar por Infanzones, Barrio Nuevo y Corzo.

Este año realizamos tres paradas y saludos al Colegio de la Doctrina Cristiana, a la Residencia de Ancianos Heliópolis, y al Centro de Mayores Claret.

En referencia a los horarios, se mantuvieron los de años anteriores para comprobar la desviación sobre el mismo. La desviación era inapreciable al principio, pero a raíz de las paradas en la Residencia Heliópolis y sobre todo en el Centro de Mayores Claret fueron mayores (+17 minutos en el paso), ya que esta parada no estaba contemplada en los horarios anteriores. Todo esto se solucionó y se enjuagó el horario gracias a la modificación del itinerario por el contratiempo de la calle Infanzones al ir directo por la calle Ensanche. Esto es así, que al llegar a la Avda Padre Garcia Teiero la Cruz de Guia llevaba 2 minutos de adelanto y el paso 5 minutos. Por lo que dicho contratiempo da mucho que pensar para años venideros. A partir de ese momento, y ya en la zona de los chalets, el discurrir fue más o menos en su horario, e incluso con algunos minutos de adelanto. La Cruz Guia llegó a Padre Garcia Tejero con 5 minutos de adelanto y el paso con 4. Estos horarios finales habrá que modificarlos ya que la Cruz entró en su hora (00.10) y el paso llegó a la puerta a las 00.30 en punto, pero el retraso en la entrada hizo que la cruzara a las 00.50.

Poco a poco y años tras año nuestra cofradía va adquiriendo unas dimensiones y una madurez muy positivas.

El cortejo visto desde fuera, y comentado tanto por el público como por los medios de comunicación, es de buena organización y digno de admiración, como comentó el diario Abc.

La prueba de la madurez de este año se está en la cantidad de cirios pequeños que sobraron, y los grandes y medianos que tuvimos que pedir a última hora.

Todo es mejorable, y todo está o puede estar sujeto a modificación, y tenemos un año para estudiarlo con detenimiento, para lo que os pediré las opiniones oportunas y se llegarán a los acuerdos de Cabildo de Oficiales pertinentes.

Por último, agradecer a todo los hermanos el apoyo recibido en la organización de la Procesión y durante ella, sobre todo al cuerpo de diputados que poco a poco se va afianzando y lo demuestran con su entusiasmo y trabajo.

GRACIAS

Alfonso Gallardo Ballestero Diputado Mayor de Gobierno









Informe Procesión Inmaculado

Inmaculado Corazón de María 2013

PAPELETAS DE SITIO

El reparto de papeletas de sitio para los hermanos que deseen acompañar al Inmaculado Corazón de María en la procesión del próximo día 8 de junio, se realizará los siguientes días de dicho mes:

Lunes 3 de junio Martes 4 de junio Miércoles 5 de junio

El jueves 6 de junio se repartirán las papeletas de sitio fuera de plazo. Aquellos hermanos que la retiren este día, perderán la antigüedad en la cofradía.

El reparto se realizará en las dependencias de nuestra Casa de Hermandad en horario de 21:15 a 22:15 horas.

A la vista del buen funcionamiento del sistema en la procesión penitencial, se podrán solicitar papeletas por correo electrónico. Los hermanos que deseen la elaboración, podrán enviar sus solicitudes hasta el viernes 31 de mayo a la dirección de correo electrónico siguiente:

secretaria@archicofradiaclaret.org



Una vez recibida una solicitud, la mayordomía comprobará que el hermano está al corriente de pago. Se contestará a cada hermano indicando si puede retirar su papeleta sin ningún trámite adicional o si por el contrario debe abonar alguna cantidad que se encuentre pendiente. En cualquier caso, habrá que retirar físicamente la papeleta de sitio los días de reparto, pero sin esperas porque la misma estará ya preparada. Si debiera abonar alguna cantidad, también estará ya preparada la documentación correspondiente y liquidada la cantidad exacta a pagar. Sólo podrán solicitar la elaboración previa de papeletas de sitio los hermanos que deseen acompañar a la Virgen con CIRIO (indicando si lo quiere grande, mediano o pequeño) y los MONA-GUILLOS.

Los costaleros tendrán preparadas sus papeletas el mismo día del ensayo y para los que no la puedan sacar ese día por alguna razón, podrán retirarlas el resto de días y horas de reparto de papeletas.

"IGUALÁ"

Se comunica a todos los hermanos costaleros y a aquellos que estén interesados en serlo, que la "igualá" para la procesión del Inmaculado Corazón de María está prevista para el próximo lunes 27 de mayo a las 21:30 horas en las dependencias de nuestra casa de hermandad. Se deberá llevar el calzado que se utilice el día de la salida, siendo éste necesariamente de color blanco.

HORARIO Y RECORRIDO DE LA PROCESIÓN DEL INMACULADO CORAZÓN DE MARÍA

La salida será (D.m.) a las 9,00 de la noche. El recorrido será el siguiente: Salida, Padre García Tejero, Glorieta de Heliópolis, Teba, Ensanche, Plaza Cristo de la Misión, Padre García Tejero, Nicaragua, Tajo, Paraguay, Júcar, Plaza del Inmaculado Corazón de María, Chile, Ebro, Uruguay, Padre García Tejero. Entrada del paso a las 12 de la noche.

Informe Procesión Inmaculado

SOLICITUD DE INSIGNIAS

Aquellos hermanos que deseen portar alguna insignia, vara o farol deberán solicitarlo por escrito hasta el día 31 de mayo remitiendo o entregando en la Secretaría de la Hermandad la petición que se acompaña, o fotocopia de la misma, debidamente cumplimentada.

Se podrán solicitar hasta un máximo de 3 insignias, varas o faroles. Si un hermano desea efectuar más de una solicitud deberá indicar su orden de preferencia en la casilla correspondiente. El día 3 de junio se hará pública la lista de hermanos que han resultado adjudicatarios de las insignias, varas y faroles en el tablón de anuncios de la casa de hermandad. Los hermanos que hayan resultado adjudicatarios deberán, no obstante, sacar su correspondiente papeleta de sitio en el plazo establecido con carácter general. Si algún puesto no hubiese resultado cubierto se ofrecerá al resto de hermanos durante los días de reparto de paletas. Sólo se podrán solicitar aquellas insignias varas o faroles que figuran en el formulario de solicitud:

×
D, hermano de esta
Corporación, con domicilio en
yy
SOLICITO:
acompañar al Inmaculado Corazón de María con la siguiente insignia, vara o farol:
□ CRUZ DE GUÍA
□ FAROLES DE CRUZ DE GUÍA
□ BANDERA BLANCA
□ VARAS DE BANDERA BLANCA
□ ESTANDARTE DE LA ARCHICOFRADÍA
□ FAROLES DEL ESTANDARTE DE LA ARCHICOFRADÍA
Señalar un máximo de 3 insignias, varas o faroles indicando con un número el orden de preferencia.
Sevilla,dede
Sr. Secretario Primero.
Archicofradía del Inmaculado Corazón de María, Hermandad Sacramental y Cofradía de Nazarenos del Santo Cristo
de la Misión, Nuestra Señora del Amparo, San Juan Evangelista y San Antonio María Claret. Calle Teba nº 1. 41012. Sevilla

El Diputado Mayor de Gobierno



NOTICIAS

SORTEO PARA LA BOLSA **DE CARIDAD**

Jornada futbolística del pasado 12 de mayo (Betis vs Celta), se hizo un Sorteo en el campo del Betis de 1 balón y una camiseta firmada por los jugadores; así como un viaje y entradas para dos personas para el partido Levante vs Betis.

CRUZ DE MAYO DE LA JUVENTUD

Día 24 de mayo: CRUZ DE MAYO DE LA JUVENTUD. Salida desde la Casa de Hermandad a las 19,00 horas con el siguiente itinerario: Teba, Ensanche, P. García Tejero, Nicaragua, Tajo, Paraguay, Ebro, Uruguay, P. García Tejero, Entrada. Todos aquellos hermanos hasta 15 años que quieran participar en el cortejo, deberán sacar su correspondiente Papeleta de Sitio con anterioridad en nuestra dependencias, para la que se solicita un donativo de 5 euros. A la terminación de la Cruz de Mayo habrá una convivencia a la que están invitados todos lo hermanos.

OFRENDA SOLIDARIA

A petición de la Comunidad Claretiana, nuestra Sagrada Imagen Titular del Inmaculado Corazón de María, presidió el pasado 10 de mayo en horario de 10:00 a 11:30, la Ofrenda Solidaria al Inmaculado Corazón de María que como viene siendo habitual realizan todos los años los alumnos del Colegio.

REUNIÓN DE DIPUTADOS

Día 28 de mayo REUNIÓN DE DIPU-TADOS para la procesión del Ido. Corazón de María en nuestra Casa Hermandad a las 21:00

CONVIVENCIA CARIDAD

El próximo día 7 de junio, a la finalización de la Novena, y en nuestras dependencias de la Casa Hermandad, tendremos una convivencia a beneficio de la Bolsa de Caridad.

JORNADA DE LIMPIEZA CON LA PRIOSTÍA PARA LA JUVENTUD

Día 25 de mayo: JORNADA DE LIM-PIEZA CON LA PRIOSTÍA PARA LA JUVENTUD, a las 10:00 horas en las dependencias de la Hermandad en la Parroquia y posterior convivencia en la Casa de Hermandad.



PROCESIÓN DEL CORPUS CHRISTI

Día 30 de mayo: PROCESIÓN DEL CORPUS CHRISTI. Los hermanos que deseen participar en la procesión del Corpus de este año, deberán hacerlo constar en la lista que a tal efecto se colocará en el tablón de la casa de hermandad desde el 24 al 29 de mayo.

CONVIVENCIA FIN DE CURSO

Es intención de esta Junta de Gobierno, realizar una convivencia fin de curso, el próximo día 22 de junio. Nos trasladaremos a la aldea del Rocío, donde celebraremos Santa Misa, delante de la Santísima Virgen, y posterior convivencia. Todos aquellos interesados que deseen participar, ruego se pongan en contacto con mayordomía. Informaremos puntualmente de todos los detalles a través de nuestra web

NUEVA PAGINA WEB

Anteriormente a dicha Convivencia, presentará nuestro hermano Carlos Cabello García, la nueva página web, que tendrá un diseño nuevo, y nuevos contenidos.

